
ПРОТОКОЛ № 34 
заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству                  
и перспективному развитию города по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута (изменение границ территориальных зон Р.1, 
СИ.-1 в результате уменьшения, ИТ.1 в результате увеличения). 
2. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута (изменение границ территориальных зон 
Р.1, Р.4 в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны 
ИТ.5). 
3. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, 
Ж.1.-Сн в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны 
ИТ.5). 
4. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон 
Р.2.-29 в результате уменьшения, Р.3.-Д в результате исключения  
и выделения новой территориальной зоны Р.1). 
5. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1 
в результате уменьшения, ИТ.5.-9 в результате увеличения). 
6. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон 
ИТ.1 в результате уменьшения, Ж.2.-29 в результате увеличения). 
7. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон 
Ж.3.-27А, ОД.1.-10 в результате уменьшения, ИТ.1 в результате 
увеличения). 
8. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (дополнение части III Правил статьёй 65  
«Р.2.-13А»).  
9. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальной зоны 
ОД.2.-8 в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны 
Р.2.-13А). 
10. О внесении изменений в решение Думы города от 20.06.2013 № 345-V ДГ 
«О Правилах благоустройства территории города Сургута». 
11. О вопросе, поставленном Думой города перед Администрацией города  
((в целях решения проблемы незаконного размещения рекламных конструкций 

http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/04.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/04.aspx
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на территории города). О состоянии дел и планируемых мероприятиях  
по благоустройству территории города, ликвидации незаконно 
установленных рекламных конструкций и рекламного мусора). 
12. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011  
№ 873-IV ДГ «О муниципальной адресной программе сноса и реконструкции 
многоквартирных домов на отдельных застроенных территориях города 
Сургута на 2011 – 2020 годы». 
13. Об осуществлении Администрацией города полномочий, 
предусмотренных статьями 20 и 165 Жилищного кодекса РФ в части 
осуществления муниципального жилищного контроля и проверок 
деятельности управляющих организаций. 
14. О результатах выполнения мероприятий в рамках осуществления 
муниципального земельного контроля, направленных на решение проблемы 
незаконного использования земельных участков, обозначенных депутатами 
Думы города (с отражением динамики состояния дел по каждому объекту). 
15. Об обеспечении пожарной безопасности на территории города Сургута,  
в том числе об осуществлении Администрацией города полномочий в части 
обеспечения первичных мер пожарной безопасности в границах городского 
округа город Сургут. 
16. О выработке органами исполнительной власти единой политики при 
решении вопроса несанкционированной уличной торговли. 
 
г. Сургут 
23.10.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, депутаты Думы города – 5: 
Пономарёв В.Г. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя комитета 
Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 
Ярош И.В. 
Пахотин Д.С. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

депутаты Думы города – 11:   
Бруслиновский И.П. 
Красноярова Н.А. 
 
 
Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П. 
Куза Р.Р. 

– 
– 
 
 
– 
 
– 
– 

по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы     
города 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города, 
по избирательному округу № 4 
по избирательному округу № 5 
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Болотов В.Н. 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 

– 
–
– 

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 

– 
– 

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города можно 
ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя 

комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1, СИ.-1  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, ИТ.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
территориальных зон Р.1, СИ.-1 в результате уменьшения, 
ИТ.1 в результате увеличения) в представленной редакции. 

http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
http://www.dumasurgut.ru/News-Events/V-созыв/2014/10/23ПК/02.aspx
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II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1, Р.4  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ИТ.5) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ 
территориальных зон Р.1, Р.4 в результате уменьшения  
и выделения новой территориальной зоны ИТ.5)  
в представленной редакции. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1, Ж.1.-СН  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ИТ.5) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
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Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
территориальных зон Р.1, Ж.1.-Сн в результате 
уменьшения и выделения новой территориальной зоны ИТ.5)  
в представленной редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.2.-29  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, Р.3.-Д В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ИСКЛЮЧЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ Р.1) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Проинформировал о том, что к проекту решения имеются 
замечания аппарата Думы города следующего содержания: 
«в соответствии с действующей редакцией генерального 
плана на рассматриваемой территории предусмотрена зона 
Р.3-Д. Таким образом, изменения в Правила 
землепользования принимаются не в соответствии с 
генеральным планом».  
Отметил, что генеральный план и Правила землепользования 
не должны противоречить друг другу. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 

 
Пояснил, что в новом генеральном плане будет отражена 
территориальная зона, которая позволит разместить 
городские леса. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Пахотин Д.С., 
Айсин Р.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Отметил, что на данной территории располагаются 
различные объекты, поэтому необходимо уточнить, как 
изменится правовое положение объектов, возникнет ли 
необходимость их сноса, за чей счёт он будет производиться. 

 
ПРЕДЖЛОЖИЛ:  Администрации города до депутатских слушаний 

27.10.2014 предоставить информацию по замечаниям 
аппарата Думы города, после предоставления информации 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города до депутатских слушаний 27.10.2014 

предоставить информацию по замечаниям аппарата Думы 
города, после предоставления информации рекомендовать 
Думе города на 34-м заседании принять проект решения  
«О внесении изменений в решение городской Думы от 
28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.2.-29   
в результате уменьшения, Р.3.-Д в результате исключения  
и выделения новой территориальной зоны Р.1)  
в представленной редакции. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, ИТ.5.-9 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
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Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
 

Вопросов к докладчику не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
территориальных зон Р.1 в результате уменьшения, ИТ.5.-9 
в результате увеличения) в представленной редакции. 

 
VI. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН ИТ.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, Ж.2.-29 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Пономарёв В.Г., 
Бруслиновский И.П. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
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территориальных зон ИТ.1 в результате уменьшения,  
Ж.2.-29 в результате увеличения) в представленной 
редакции. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД  
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ  
И ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН  
Ж.3.-27А, ОД.1.-10 В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, ИТ.1  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
Пояснил, что территориальная зона ИТ увеличивается для 
того, чтобы ограничить возможные реконструктивные 
действия на данной территории. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Проинформировал о том, что на проект решения имеются 
замечания аппарата Думы города. 

 
ПРЕДЖЛОЖИЛ:  Администрации города до депутатских слушаний 

27.10.2014 предоставить информацию по замечаниям 
аппарата Думы города, после предоставления информации 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города до депутатских слушаний 27.10.2014 

предоставить информацию по замечаниям аппарата Думы 
города, после предоставления информации рекомендовать 
Думе города на 34-м заседании принять проект решения  
«О внесении изменений в решение городской Думы от 
28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Ж.3.-27А, 
ОД.1.-10 в результате уменьшения, ИТ.1 в результате 
увеличения) в представленной редакции. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
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ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ДОПОЛНЕНИЕ 
ЧАСТИ III ПРАВИЛ СТАТЬЁЙ 65 «Р.2.-13А»). 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
  «против» – 1 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (дополнение части III Правил 
статьёй 65 «Р.2.-13А») в представленной редакции. 

 
IX. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ОД.2.-8  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ Р.2.-13А) 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 

 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 
Вопросов к докладчику не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
  «против» – 1 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
территориальной зоны ОД.2.-8 в результате уменьшения и 
выделения новой территориальной зоны Р.2.-13А)  
в представленной редакции. 

 
X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 20.06.2013 № 345-V ДГ «О ПРАВИЛАХ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
Докладывал Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 
Проинформировал о том, что проектом решения 
предлагается исключить из перечня объектов торговли, 
размещение которых не допускается на придомовых 
территориях, специализированные нестационарные объекты 
киосков «информпечать», «ремонт обуви», «цветы» с целью 
удовлетворения потребности населения в бытовых услугах. 

 
ВЫСТУПИЛ: Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
 

Выразил мнение о том, что данные объекты возможно 
размещать не на придомовой территории, а на 
муниципальной земле. 
Отметил, что размещение данных объектов на придомовой 
территории влияет на комфортность проживания жителей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что для удовлетворения потребностей населения 
данные объекты должны размещаться в шаговой 
доступности. Кроме того, перенос их на муниципальные 
земли возможен не во всех микрорайонах. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Поддержал позицию Администрации города. 
 
ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 
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Поддержал позицию депутата Думы города Болотова В.Н. 
Выразил мнение о том, что необходимо оставить только 
сферу оказания услуг (ремонт обуви, ателье, изготовление 
ключей и т.п.). 

 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что размещение данных объектов 
«уродует» облик города. Кроме того, необходимо применять 
единый подход к размещению всех объектов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что необходимо оставить киоски  
по оказанию услуг населению в шаговой доступности,  
но внешний вид киосков согласовывать с Администрацией 
города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Выразил мнение о том, что: 
1) в решении данного вопроса необходимо двигаться 
последовательно и цивилизованно; 
2) такие нестационарные объекты в настоящее время городу 
не нужны. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Пономарёв В.Г., Пахотин Д.С., Слепов М.Н., Алексеев А.П. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании отклонить 

проект решения. 
 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 
  «против» –2  

(принимается) 
  
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: До депутатских слушаний 27.10.2014 доработать проект 

решения и подготовить согласованные поправки. 
 

Возражений не поступило. 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании отклонить 
проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 20.06.2013 № 345-V ДГ «О Правилах 
благоустройства территории города Сургута». 

 
Перед обсуждением вопроса № 11 член комитета Айсин Р.Р. 
покинул зал заседания Думы города. 

 
XI. СЛУШАЛИ:  О ВОПРОСЕ, ПОСТАВЛЕННОМ ДУМОЙ ГОРОДА 

ПЕРЕД АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА (В ЦЕЛЯХ 
РЕШЕНИЯ ПРОБЛЕМЫ НЕЗАКОННОГО РАЗМЕЩЕНИЯ 
РЕКЛАМНЫХ КОНСТРУКЦИЙ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА). О СОСТОЯНИИ ДЕЛ И ПЛАНИРУЕМЫХ 
МЕРОПРИЯТИЯХ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА, ЛИКВИДАЦИИ НЕЗАКОННО 
УСТАНОВЛЕННЫХ РЕКЛАМНЫХ КОНСТРУКЦИЙ И 
РЕКЛАМНОГО МУСОРА) 

 
Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Проинформировал о том, что данный проект решения 
подготовлен согласно решению профильного комитета  
от 22.09.2014. На данный проект решения имеются 
замечания Администрации города. 
Отметил, что: 
1) Дума города настаивает на представленной редакции; 
2) на замечания Администрации города имеется 
информация аппарата Думы города; 
3) данный вопрос неоднократно рассматривался 
депутатами, имеет отрицательную оценку; 
4) принятие проекта решения может дать Администрации 
города дополнительную мотивацию в решении данной 
проблемы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Отметил, что большее беспокойство в первую очередь 
вызывает рекламный мусор. 
Выразил мнение о том, что данной проблемой в городе 
никто не занимается. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 
 



13 
 

Проинформировал о мероприятиях, проводимых 
Администрацией города с целью наведения порядка в сфере 
рекламы, в том числе ликвидации рекламного мусора. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
 

Предложил наказывать собственников помещений, заборов, 
столбов и т.д. за размещение на их объектах незаконной 
рекламы, в том числе и на муниципальных учреждениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, сопоставимы ли затраты на демонтаж 
рекламных конструкций с затратами на автодозвон и 
техническими возможностями. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 
 

Пояснил, что: 
1) Администрация города работает по автодозвону;  
2) демонтаж рекламных конструкций производится за счёт 
средств ассоциации рекламных агентств; 
3) Администрация города с целью наведения порядка в 
данной сфере направила уведомления в муниципальные 
учреждения и всем застройщикам. 

 
ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – депутат Думы города 
 

Предложил наказывать владельцев телефонов, в интересах 
которых размещается реклама. 

 
ВЫСТУПИЛ: Искорцев Г.И. – участник муниципального этапа окружного 

проекта «Учёба для Актива Региона» 
 
Представил своё видение в решении данной проблемы 
совместно с решением проблемы движения общественного 
транспорта. 
Предложил устанавливать на автобусных остановках 
электронные табло с размещением коммерческой рекламы и 
интерактивной программы в режиме онлайн о маршрутах 
движения автобусов, графиках их прибытия. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Поддержал предложение Искорцева Г.И. 
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Выразил мнение о том, что, возможно, за счёт средств, 
полученных от сдачи в аренду рекламных табло, ассоциация 
рекламных агентств будет очищать автобусные остановки  
от рекламного мусора. Кроме того, город получит 
современную красивую услугу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что в настоящее время остаются две проблемы: 
рекламный мусор и размещение рекламы на частных 
объектах. 
Выразил мнение о том, что давать поручения, которые 
входят в состав уставной деятельности того или иного 
департамента или структурного подразделения 
Администрации города является «порочной практикой». 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
Зачитал информацию Администрации города по вопросу 
благоустройства моста через протоку реки Бардыковки  
по ул. Энергетиков. 
Выразил непонимание, почему вопрос обеспечения 
безопасности на данном участке до сих пор не решён (на 
берегу крутой обрыв). 
Выразил мнение о том, что ситуация с рекламным мусором  
в городе с каждым годом ухудшается. 
 

ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 
 
Поддержал мнение депутата Думы города Болотова В.Н. 
Отметил, что Главой города в адрес Думы города 
направлено письмо, где изложено его мнение по 
формулировке вопроса, поставленного Думой города. 
Обратился с просьбой при принятии решения различать 
понятия контрольной деятельности и подчинённости. 
 
В обсуждении вопроса о ликвидации незаконно 
установленных рекламных конструкций и рекламного 
мусора принимали участие Бондаренко С.А.,  
Пономарёв В.Г., Шатунов А.А., Болотов В.Н., Куза Р.Р., 
Пахотин Д.С., Бруслиновский И.П., Ярош И.В., Базаров В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Отметил, что данный проект решения – это следующий шаг 
в наведении порядка в городе. Принятие данного проекта  
не превышает полномочия Думы города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 
  «против» –1  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 34-м заседании принять 

проект решения «О вопросе, поставленном Думой города 
перед Администрацией города» ((в целях решения проблемы 
незаконного размещения рекламных конструкций на 
территории города). О состоянии дел и планируемых 
мероприятиях по благоустройству территории города, 
ликвидации незаконно установленных рекламных 
конструкций и рекламного мусора) в представленной 
редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: По просьбе начальника УМВД по г. Сургуту рассмотреть 

вопрос № 16 повестки дня заседания профильного комитета. 
 

Возражений не поступило. 
 
XVI. СЛУШАЛИ: О ВЫРАБОТКЕ ОРГАНАМИ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ 

ВЛАСТИ ЕДИНОЙ ПОЛИТИКИ ПРИ РЕШЕНИИ 
ВОПРОСА НЕСАНКЦИОНИРОВАННОЙ УЛИЧНОЙ 
ТОРГОВЛИ 

 
Докладывал Пономарёв В.Г. – заместитель председателя 
комитета 

 
Проинформировал о том, что в настоящее время в связи  
с изменением нормативной базы в полномочия полиции 
функции по пресечению уличной торговли не входят. 
Кроме того, согласно ответу Роспотребнадзора проверки 
проводятся согласно утверждённому плану, для привлечения 
граждан к ответственности необходимо проводить 
санитарно-эпидемиологическую экспертизу. 
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ВЫСТУПИЛА: Бондарь И.А. – начальник штаба УМВД России  
по г. Сургуту 

 
Проинформировала: 
1) о том, что, как поясняет Роспотребнадзор, проведение 
экспертиз требует больших денежных затрат. Кроме того, 
проверки проводятся в соответствии с федеральным 
законодательством, а уличная торговля не входит в перечень 
проводимых проверок (федеральный закон № 294-ФЗ); 
2) о мероприятиях, проводимых совместно с 
Администрацией города по пресечению уличной торговли  
и их результатах. 
Отметила, что в настоящее время в виду отсутствия 
соглашения между Думой округа и УМВД ХМАО – Югры 
полиция самостоятельно не может принимать меры по 
пресечению уличной торговли.  

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Предложил Администрации города рассмотреть 
возможность: 
1) предоставления торговых мест на муниципальных 
крытых рынках на льготных условиях или бесплатно 
горожанам (бабушкам), осуществляющим торговлю 
продукцией собственного производства; 
2) размещения мини-рынков на муниципальной земле при 
въезде на территорию дачных кооперативов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Отметил, что в данном вопросе он является противником 
запретительных мер. 
Поддержал предложение депутата Думы города  
Пономарёва В.Г. и предложил для более детальной 
проработки данного вопроса создать рабочую группу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 

 
Проинформировал о том, что в Администрации города 
составление административных протоколов за уличную 
торговлю входит в полномочия трёх сотрудников. 
Отметил, что с целью соблюдения правил цивилизованной 
торговли необходимо определить порядок предоставления 
торговых мест на таких мини-рынках. 
Выразил мнение о том, что необходимо привлекать  
к ответственности за торговлю в местах общего пользования. 
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Обратил внимание на то, что 95 % административных 
протоколов по данной статье составляются в отношении 
предпринимателей, которые перепродают готовую 
продукцию промышленного производства. 
 

ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 

Предложил создать в Администрации города структуру, 
которая будет выявлять нарушения законодательства и за 
счёт налагаемых штрафов приносить доход в городской 
бюджет.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Попросил пояснить, какие шаги предприняты  
Администрацией города в течение 2014 года по созданию 
контрольной структуры за соблюдением Правил 
благоустройства. 
 

ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 
 
Пояснил, что такой структуры в Администрации города нет 
и «по-видимому, не будет», так как всё выполняется  
в рамках функций того или иного департамента. 
Высказался против создания контрольного управления. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Горобец В.Г., 
Алексеев А.П., Пахотин Д.С., Слепов М.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Создать рабочую группу с участием представителей 

Администрации города, депутатов Думы города по решению 
вопроса несанкционированной уличной торговли. 
Проанализировать потребность в предоставлении торговых 
мест горожанам для реализации продукции собственного 
производства.  

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
   

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Создать рабочую группу с участием представителей 

Администрации города, депутатов Думы города по решению 
вопроса несанкционированной уличной торговли. 
Проанализировать потребность в предоставлении торговых 
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мест горожанам для реализации продукции собственного 
производства.  

 
XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 873-IV ДГ  
«О МУНИЦИПАЛЬНОЙ АДРЕСНОЙ ПРОГРАММЕ 
СНОСА И РЕКОНСТРУКЦИИ МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ НА ОТДЕЛЬНЫХ ЗАСТРОЕННЫХ 
ТЕРРИТОРИЯХ ГОРОДА СУРГУТА НА 2011 – 2020 
ГОДЫ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что на проект решения имеются 
отрицательное заключение Контрольно-счётной палаты 
города (далее – КСП), замечания и предложения аппарата 
Думы города.  

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 
 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
Прокомментировал замечания к проекту решения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить проект решения из проекта повестки 34-го 

заседания Думы города и перенести его рассмотрение  
на ноябрь 2014 года. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 
 

Выразил мнение о том, что возможно доработать проект 
решения до депутатских слушаний 27.10.2014. 

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счётной палаты 

города 
 

Пояснила, что до депутатских слушаний вопросы, 
поставленные в заключении КСП, решены не будут. 
Принятие решения без положительного заключения КСП 
может повлечь дополнительные риски на бюджет города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города до депутатских слушаний 27.10.2014 
предоставить необходимую информацию, после 
предоставления информации рассмотреть проект решения  
на 34-м заседании Думы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Исключить данный проект решения из проекта повестки 

дня 34-го заседания. Перенести рассмотрение проекта 
решения на заседание Думы города в ноябре 2014 года.  

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 1 
  «против» –3  

(не принимается) 
 

2. Администрации города до депутатских слушаний 
27.10.2014 доработать данный проект решения. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 
  «против» –1  

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Администрации города до депутатских слушаний 27.10.2014 

доработать проект решения «О внесении изменений  
в решение Думы города от 04.03.2011 № 873-IV ДГ  
«О муниципальной адресной программе сноса и 
реконструкции многоквартирных домов на отдельных 
застроенных территориях города Сургута на 2011 – 2020 
годы». Вернуться к рассмотрению данного вопроса  
на депутатских слушаниях 27.10.2014. 

 
XIII. СЛУШАЛИ: ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ АДМИНИСТРАЦИЕЙ 

ГОРОДА ПОЛНОМОЧИЙ, ПРЕДУСМОТРЕННЫХ 
СТАТЬЯМИ 20 И 165 ЖИЛИЩНОГО КОДЕКСА РФ  
В ЧАСТИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ЖИЛИЩНОГО КОНТРОЛЯ И ПРОВЕРОК 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ УПРАВЛЯЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ 

 
Докладывал Карпеткин К.Ю. – и. о. директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 

 
Проинформировал об осуществлении Администрацией 
города полномочий в части осуществления муниципального 
жилищного контроля и проверок деятельности управляющих 
организаций. 
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ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Предложил: 
1) более широко освещать деятельность отдела 
муниципального жилищного контроля; 
2) в течение 2-3-х лет планово проверить все управляющие 
компании города; 
3) увеличить штат данного отдела, в случае, если нельзя 
увеличить штат, возможно создать отдельную структуру. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
 

Пожелал дальнейших успехов в работе отдела. 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 

Возражений не поступило. 
 
XIV. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ В 

РАМКАХ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ЗЕМЕЛЬНОГО КОНТРОЛЯ, НАПРАВЛЕННЫХ  
НА РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМЫ НЕЗАКОННОГО 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, 
ОБОЗНАЧЕННЫХ ДЕПУТАТАМИ ДУМЫ ГОРОДА  
(С ОТРАЖЕНИЕМ ДИНАМИКИ СОСТОЯНИЯ ДЕЛ  
ПО КАЖДОМУ ОБЪЕКТУ) 

 
Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города 

 
Проинформировал о результатах выполнения мероприятий  
в рамках осуществления муниципального земельного 
контроля. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 

Обратился с просьбой к директору департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города отреагировать на формулировки и отчёты, которые 
публикуются газетой «Сургутские ведомости»  
о мероприятиях, проводимых в рамках осуществления 
муниципального земельного контроля (5А микрорайон). 
 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению данного вопроса на заседание 
профильного комитета в ноябре 2014 года. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
   

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Вернуться к рассмотрению вопроса «О результатах 

выполнения мероприятий в рамках осуществления 
муниципального земельного контроля, направленных на 
решение проблемы незаконного использования земельных 
участков, обозначенных депутатами Думы города  
(с отражением динамики состояния дел по каждому 
объекту)» на заседание постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города  
в ноябре 2014 года. 

 
XV. СЛУШАЛИ: ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА, В ТОМ ЧИСЛЕ ОБ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИИ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ГОРОДА 
ПОЛНОМОЧИЙ В ЧАСТИ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ПЕРВИЧНЫХ 
МЕР ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ В ГРАНИЦАХ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 

 
Докладывал Абраров Р.Ф. – начальник управления  
по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 
Администрации города  

 
Проинформировал о том, что подробная информация  
по данному вопросу была предоставлена депутатам Думы 
города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что от всех контролирующих 
органов поступила информация о готовности города  
к чрезвычайным ситуациям, в том числе тушению пожаров  
в многоквартирных домах. 
Попросил пояснить, возможно ли организовать совместный 
выезд депутатов Думы города и специалистов ГОиЧС  
на пожарной машине с целью проверки возможности 
проезда во дворах специализированной техники в случае 
возникновения чрезвычайной ситуации. 
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ВЫСТУПИЛ: Абраров Р.Ф. – начальник управления  
по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 
Администрации города  

 
Пояснил, что такой выезд возможно организовать. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие  
Бруслиновский И.П., Горобец В.Г. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города подготовить совместный выезд 

депутатов Думы города и специалистов управления по делам 
гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 
Администрации города по дворовым территориям с целью 
определения возможности проезда к многоквартирным 
домам и другим объектам и эвакуации жителей. Выезд 
подготовить с привлечением СМИ. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
   

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить совместный выезд 

депутатов Думы города и специалистов управления по делам 
гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 
Администрации города по дворовым территориям с целью 
определения возможности проезда к многоквартирным 
домам и другим объектам и эвакуации жителей. Выезд 
подготовить с привлечением СМИ. 

 
 
 
 
Заместитель председателя 
комитета 

                            
В.Г. Пономарёв 

 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по  
подготовке и оформлению документов                           Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по городскому хозяйству 23.10.2014 
 
От Администрации города:  
1.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
2.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
3.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства 
4.  Усов А.В.  – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства    
5.  Лемке И.К. – ведущий специалист отдела формирования 

земельных участков управления формирования 
земельных участков и информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры и 
градостроительства 

6.  Валгушкин  Ю.В. – начальник отдела формирования земельных 
участков департамента архитектуры и 
градостроительства 

7.  Чернавин П.М. – ведущий инженер отдела информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры и 
градостроительства 

8.  Карпеткин К.Ю. – и.о. директора департамента городского 
хозяйства  

9.  Багинский Д.С. – начальник отдела муниципального жилищного 
контроля департамента городского хозяйства 

10.  Клочков В.Д. – директор департамента имущественных и 
земельных отношений 

11.  Гадалин А.В. – начальник отдела муниципального земельного 
контроля департамента имущественных и 
земельных отношений 

12.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам гражданской 
обороны и чрезвычайным ситуациям  

13.  Шарипов Н.Н. – заместитель начальника управления по 
природопользованию и экологии  

14.  Кирницкий Е.В. – и.о. директора департамента по экономической 
политике 

15.  Яцик М.М. – начальник отдела потребительского рынка и 
защиты прав потребителей управления 
потребительского рынка и развития 
предпринимательства департамента по 
экономической политике 

16.  Савенков А.И. – консультант Главы города  
17.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
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От прокуратуры города: 
18.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора 
От Управления Министерства внутренних дел России по городу Сургуту: 
19.  Ерохов А.М. – начальник, полковник полиции  
20.  Бондарь И.А. – начальник штаба 
От Контрольно-счётной палаты города: 
21.  Володина И.И. – Председатель 
От помощников депутатов Тюменской областной Думы: 
22.  Сенин А.В. – помощник депутата Сысоева В.В. 
От помощников депутатов Думы города: 
23.  Стрелец Ю.Ю. – помощник депутата Пономарева В.Г. 
24.  Данилова Н.Г. – помощник депутата Лесновой О.В. 
От жителей города: 
25.  Глинских С.Е.   
От Управления  Роспотребнадзора по ХМАО-Югре в г. Сургуте и Сургутском 
районе: 
26.  Хоменюк Ю.В. 

 
– главный специалист-эксперт отдела 

санитарного надзора 
27.  Шумилина Т.В. 

 
– главный специалист-эксперт отдела 

санитарного надзора 
От участников муниципального этапа окружного проекта «Учёба для Актива 
Региона» 
28.  Красносельских А.С.   
29.  Савицкий Д.С.   
30.  Искорцев Г.И.   
31.  Жулин М.А.   
От Ассоциации частных предпринимателей: 
32.  Тарабанов Л.Е. – председатель  
От аппарата Думы города: 
33.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
34.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
35.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
36.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

37.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 
оформлению документов 

38.  Матвеева И.Г. – специалист I категории службы по подготовке 
и оформлению документов 

39.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

40.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 
41.  Лебига М.А. – корреспондент ТРК «СургутИнформТВ» 
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42.  Гуртов Д.С. – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
43.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
44.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
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